

20.12.2016

OB Lohse: Ludwigshafen gedenkt der Opfer von Berlin

Die Stadt Ludwigshafen gedenkt voller Trauer der Opfer des Anschlags von Berlin. "Wir alle sind tief bestürzt angesichts dieser schrecklichen Tat. Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt den Angehörigen und Freunden der Opfer. Für die Verletzten hoffen wir auf eine baldige Genesung", sagte Oberbürgermeisterin Dr. Eva Lohse.

Eva Lohse, die zugleich Präsidentin des Deutschen Städtetags ist, hatte auch im Namen des Präsidiums und der Mitgliedsstädte des Deutschen Städtetages in einem Brief an den Regierenden Bürgermeister von Berlin, Michael Müller, der Stadt und dem Land Berlin ihr Mitgefühl und ihre Anteilnahme ausgesprochen.